

El PRO dejó hoy de lado el cerrado rechazo a la creación de una comisión investigadora del jefe de gobierno porteño, Mauricio Macri. El jefe de Gabinete porteño, Horacio Rodríguez Larreta, insistió con la propuesta de que el Parlamento de la Ciudad habilite la apertura del juicio político que Macri pidió contra sí mismo, pero no descartó que vaya a aceptar la iniciativa que ganó apoyo entre los sectores de la oposición.

"El mejor camino es el juicio político. Si no se da, lo importante es que se llegue a la verdad. Creemos que (el enjuiciamiento) es el mejor mecanismo pero, si hubiera otro, estaría bien también", afirmó el funcionario, en declaraciones periodísticas en el predio de La Rural, en Palermo.

Las manifestaciones de Rodríguez Larreta se produjeron luego de que la mayor parte del arco opositor expresara su rechazo a la estrategia de Macri frente al escándalo de las escuchas ilegales y ratificara su intención de abrir una comisión investigadora.

La líder de la Coalición Cívica, Elisa Carrió -que cuenta con uno de los bloques más numerosos de la Legislatura- hoy ratificó su rechazo al pedido del jefe de gobierno.

Ayer, el bloque Peronista que preside Diego Kravetz -autor del proyecto de Comisión Investigadora- había anunciado que votaría contra el proyecto de Macri, al igual que la bancada de Proyecto Sur, el ibarrismo, el kirchnerismo, el socialismo, la UCR y la mayor parte de los monobloques de centroizquierda.

Así, la posición a favor de abrir un juicio político sólo quedaría sostenida por el PRO (que tiene 24 diputados sobre 60) y el diputado de izquierda Marcelo Parrilli, perdería en una eventual votación en la sesión del 12 de agosto.

En este escenario, Rodríguez Larreta advirtió que "el juicio político también tiene una comisión

investigadora", pero resaltó que en esa instancia "se garantiza el derecho a la defensa" de Macri.

"Es razonable que exijamos y pidamos que haya el legítimo derecho a la defensa", aclaró el jefe de Gabinete, tras lo cual resaltó que "lo importante es llegar a la verdad" frente a las acusaciones de presunto espionaje que se ciernen sobre Macri.

"En la Legislatura se está discutiendo un camino, lo importante es que haya un mecanismo. Que se garantice el derecho a la verdad. Si tuviéramos algo que ocultar no estaríamos pidiendo el juicio político", ratificó el funcionario.

Finalmente, Rodríguez Larreta prefirió evitar la polémica por la posición que expresaron los dos legisladores porteños que responden a Francisco De Narváez -aliado de Macri en las últimas elecciones- y recordó que el propio diputado nacional "había dicho que estaba de acuerdo" con el juicio político.